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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS”
FACULTAD DE INGENIERÍA

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS
CONSEJO DE CARRERA

Acta 015
26 de Julio de 2011

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 10:00 a.m.

Asistentes:

Profesor Julio Barón Presidente del Consejo de Carrera
Profesor Oswaldo Romero Representante áreas básicas de Ingeniería
Profesor Carlos Reina Representante área de humanidades
Profesor Joaquín Javier Meza Representante áreas aplicadas de ingeniería
Ing. Susana Méndez Secretaria

ORDEN  DEL DÍA

1. FORMAL
1.1. Verificación del quórum
1.2. Lectura acta anterior

2. ESTUDIANTES
3. VARIOS

DESARROLLO

1. FORMAL

1.1. Verificación del quórum
Se verificó el quórum.

1.2 Lectura acta anterior
Se hizo lectura del acta No. 014 de 2011 y se aprobó

2. ESTUDIANTES

Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Paul Andrés Amaya Espitia cód:20041020099
y Zair Alexandra Guzman Pachón cód: 20042020041, con visto bueno de los directores Abel
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Antonio Navarrete y José Jimmy Zarate,  en la que solicitan el cambio de revisor para el
anteproyecto de pasantía titulado “Auditoria de sistemas a los módulos del Sidcrue de la
Secretaria Distrital de Salud de Bogotá D.C.”
R/ El consejo no aprueba el cambio de revisor, ya que según la normatividad vigente este solo se
puede realizar en el caso de que uno de los revisores de concepto “viable” y otro “rechazado”.

3. VARIOS

Se da lectura a la carta remitida por el Secretario Académico Orlando Rios, en la que informa a
los proyectos curriculares que el consejo de facultad en sesión de Junio 15, acta 30 de 2011,
aprobó que el consejo curricular cada vez que de aval académico para estudiantes que participen
en eventos con la misma ponencia, deberá seleccionar al estudiante que participará teniendo en
cuenta su desempeño académico y está información deberá ser enviada al Consejo de Facultad.
R/ El consejo se da por enterado.

El coordinador informa al Consejo de Carrera que debido a la renuncia del profesor José Villada y
que el profesor Javier Duarte se encuentra fuera del país, y ya que se encontraban vinculados en la
modalidad TCO, es necesaria la apertura de  los concursos para las áreas de física y Sistemas
operativos y arquitectura de computadores, por lo tanto solicita autorización.
R/ El consejo de carrera se da por enterado y autoriza la apertura de los concursos.

Siendo las 10:30 a. m. se da por terminada la sesión

JULIO BARÓN VELANDIA SUSANA MÉNDEZ SALAS
Presidente Secretaria


